

# Top 10 de las notas de Colombia más leídas en 2025

Durante este año compartimos decenas de anécdotas, iniciativas apostólicas, labores sociales que personas del Opus Dei y cooperadores sacan adelante en distintos rincones de Colombia: Voluntarias colombianas en el Jubileo de los Jóvenes; La labor del Opus Dei en Tunja: Por el camino de la ruta libertadora; En Lebrija: Un PSU con sabor a bocadillo veleño; San Josemaría en Pivijay Magdalena. Historias que muestran la riqueza del

trabajo y la oración de tantas personas que vale la pena recordar.

29/12/2025

A través de videos, fotos, frases y textos completos de un 2025 cargado de buenos momentos, marcamos los 10 artículos más consultados de nuestra web, donde podremos volver a recorrer lo que en algún momento ya pudimos leer.

## **1. Voluntarias colombianas en el Jubileo de los Jóvenes**

De manera personal, cada una iba preparando su equipaje interior, llenándolo con sus anhelos más profundos, con sus necesidades e ilusiones – sobre todo, la sed de Esperanza.

## **2. La labor del Opus Dei en Tunja: Por el camino de la ruta libertadora**

En Centro Sabana siguen con la tarea de impulsar esa labor en Tunja, una ciudad que está en el corazón de todos los colombianos y ahora en el corazón de la labor de la Obra en Colombia.

## **3. En Lebrija: Un PSU con sabor a bocadillo veleño**

El PSU se desarrolla en múltiples regiones de Colombia, para crear espacios significativos de encuentro entre los jóvenes y las comunidades.

## **4. San Josemaría en Pivijay Magdalena**

Nombrar a Pivijay es evocar esa expresión entrañable: “alma provinciana”. A unos 90 minutos de Barranquilla —cuando el ferry sobre

el Magdalena está activo— o tres horas desde Santa Marta.

## **5. Casanueva: una labor creativa en el sur de Bogotá**

Hace unos 20 años, un grupo de mujeres, estudiantes universitarias y profesionales, emprendieron la tarea de desarrollar trabajos sociales en el sur de la ciudad donde el campo es extenso, infinito.

## **6. En Barranquilla: Un astillero de líderes**

Cada semana, los sábados en la mañana, un grupo entusiasta de jóvenes de diferentes universidades y carreras se da cita en Astilleros. No solo escuchan, también analizan, discuten, proponen y, sobre todo, aprenden a mirar la realidad desde nuevas perspectivas.

## **7. En Medellín: “Amor, me hice del Opus Dei”. "Te felicito... te cuento que yo, desde hace una semana”**

Aunque tenemos las dificultades propias de una familia numerosa, la alegría también es numerosa. Nuestra vida es muy común, sin nada extraordinario: trabajamos, sacamos adelante a nuestros hijos, compartimos en familia y todo eso hace parte de nuestra vocación al Opus Dei.

## **8. En Bogotá: “La casa del ritmo”: Un club de buenos amigos**

Todo había comenzado, en realidad, con una noche de lágrimas. Hace tres años, una noche, mi esposa estuvo hablando con Juanfer, uno de

nuestros hijos, lo notó con mucha frustración porque él decía que no tenía con quién hablar en las aulas, ni en el recreo. Su único amigo había viajado a Canadá.

## **9. La mejor fiesta en Pinares Altoverde es ayudar a otros**

Son 60 años de trabajo y formación impactando a niños y familias a través de la educación.

## **10. Una labor naciente en Montería**

De esta región, en distintas épocas, seis mujeres salieron a buscar nuevas rutas por el mundo. Lograron sus objetivos, pero un día retornaron a la sabana de sus amores para continuar sus vidas. Volvieron con un vínculo en común, la

vocación como  
supernumerarias del Opus Dei.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-co/article/top-10-de-las-  
notas-de-colombia-mas-leidas-en-2025/](https://opusdei.org/es-co/article/top-10-de-las-notas-de-colombia-mas-leidas-en-2025/)  
(31/01/2026)